


広報むろらん 2022年1月7

花を見るのが好きで、親と一緒に散歩
したときに見た、鷲別川沿いの桜並木
がとてもきれいで特に思い出に残って
います。落ちていた桜の花びらを家に
持ち帰って押し花を作ったりもしました。

石川 陽菜 さん
東明中学校2年生

鷲別川

小さい頃に一度室蘭を離れて、小学5
年生の冬に室蘭に戻ってきました。寝
る前にふと自分の部屋から外を見たと
きに、楽山に雪がかかっている景色が
とてもきれいで印象に残っています。

鍋嶋 謙太 さん
桜蘭中学校1年生

自分の部屋から
見える景色

白鳥大橋は幼稚園への通園や、小学生
のときの習い事の行き帰りで渡ったり、
教室の窓からや、今は毎日通学路や学
校から眺めています。物心ついたとき
から現在まで、白鳥大橋が私の生活の
景色です。特に夜の白鳥大橋が好きで、
ライトアップされた白鳥大橋と工場夜
景も映えていて、白鳥湾展望台からの
景色は絶景です。

堀 めぐ実 さん
港北中学校2年生

白鳥大橋

中学校の2階の窓からグラウンドの奥
に見える海や、小学生のときに見た
ジャングルジムを登ると目の前に広が
る海など、ふと見える海が好きで印象
に残っています。特に夕方の海の上に
夕日が被さる感じが好きです。車の中
から海が見えたら思わず写真を撮りた
くなります。

田村 美樹 さん
東明中学校2年生

海

祝津公園展望台や、白鳥大橋ウオーク
で橋の上からなど、いろんな時間や角
度で景色を見て、室蘭の風景に魅力が
あるなと感じています。フェリーに乗っ
たときの夜景が印象的で、間近で見る
白鳥大橋はとても迫力がありました。

波方 颯花 さん
桜蘭中学校3年生

白鳥大橋や工場群
などの風景

いろんな本があったり、遊べたりする
ので好きです。特にブックパークが好
きで、本もいっぱいあってたくさん借
りましたし、スタッフさんの雰囲気が
良いので、とても行きやすいです。

春木 楓 さん（右）
桜蘭中学校1年生

ＦＫホールディングス
生涯学習センターきらん

小学生の頃、習い事の帰り道の車の中
で、太平橋を渡ったときに見た夕日が
とても印象に残っています。室蘭には
まだまだ夕日スポットがあるので、今度
は海に行って夕日を眺めてみたいです。

藤田 紗雪 さん
東明中学校2年生

夕日

位置情報ゲームが流行していたときに、
いろんな公園に行きました。中でも八
丁平南公園からは白鳥大橋と夕日がと
てもきれいに見えるので、お気に入り
です。

齋藤 匡快 さん
桜蘭中学校2年生

八丁平南公園

小さい頃にお店で室蘭やきとりを食べ、
とてもおいしくて好きになりました。
＂やきとり＂といえば豚肉のイメージ
だったので、授業で、なぜ＂やきとり＂
なのに豚肉と玉ねぎが使われているの
かを習い、室蘭の名物として広く知ら
れている室蘭やきとりについて理解が
深まり、さらに好きになりました。

児玉 澪音 さん
本室蘭中学校3年生

室蘭やきとり

ホタルはアニメなどで目にすることは
ありましたが、本輪西ほたるの里で実
際に初めて見たホタルの光は幻想的で、
今まで見たことないものを見た故に引
きつけられました。室蘭にホタルがい
てくれることがすごくうれしいです。

白石 真悠 さん
翔陽中学校3年生

本輪西ほたるの里

マウンテンバイクに乗ってあちこち写
真を撮りに行くのが趣味です。観光道
路や測量山など室蘭全体を一望できる
場所に行ったとき、どれか一つに絞る
ことができないくらい、見える景色の
全てがお気に入りです。

髙山 智 さん
翔陽中学校2年生

全部

室蘭に引っ越してきて、車の中から白
鳥大橋と工場夜景を初めて見たときの
感動を今でも覚えています。室蘭の夜
景は、シンデレラの魔法がかかったよ
うに日中と雰囲気がガラリと変わると
ころが好きです。

飯森 小百合 さん
東明中学校1年生

白鳥大橋と
工場の夜景

　「室蘭が好き。」と
いう思いがつまった
マークができあがり
ました。多くの人の
目に留まるように、
皆さんに活用してい
ただきたいです。

　詳しい使い方は、ガイドラインでお知らせする予定です。
　今回作成したブランドマークは、キャッチコピーにあるまちのビジョン
「みんなで創る」を体現し、それぞれのMY室蘭を表現できるマークになっ
ています。
　Muroranの「M」の部分を自分でデザインすることもできますので、
オリジナルMマークをデザインして
みてください。
　　《詳細》企画課 ☎25-2181

ブランドマークの使い方
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